

Refrenda AN apoyo a Armando Rivera

Toca a Rivadeneira mantener no a E. Presa, señala el edil

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

Para el presidente del Partido Acción Nacional Rafael Puga Tovar, las acusaciones que lanzó Eduardo Presa Ampudia contra la administración municipal que encabeza Armando Rivera Castillejos, sobre un mal manejo de los recursos públicos, fueron sin fundamento.

Por ello, manifestó su apoyo a la honradez del edil capitalino.

Puga Tovar, fue entrevistado sobre la resolución de un juez de primera instancia penal que pide a la Procuraduría de Justicia ejercitar acción penal contra Presa Ampudia por difamación y otros delitos.

Recordó que ante los hechos, tomaron cartas en el asunto, y los reprobaron, cambiando la estructura del comité municipal de Acción Nacional, para convertirlo en delegación municipal.

Refirió que la permanencia de Presa Ampudia en el gabinete del Presidente Municipal de San Juan del Río Jorge Rivadeneira, será una decisión de éste.

Por otra parte Armando Rivera Castillejos, opinó que sería determinación del presidente municipal electo de San Juan del Río Jorge Rivadeneira el mantener en su equipo de trabajo a Eduardo Presa Ampudia, luego de que el Juez 5º de primera instancia penal, pidió a la Procuraduría, ejercitar acción penal y civil en su contra, porque aseguró que hubo un desvío de recursos en la administración municipal.



RAFAEL PUGA Tovar.

El edil capitalino, dijo también que Presa Ampudia, ex presidente del comité municipal de Partido Acción Nacional está en su derecho de recurrir al amparo y protección de la justicia federal; se le acusa de difamación y calumnias.

"Llama la atención, el desacato que está cometiendo el señor Procurador porque desatendió una orden judicial, llevamos un año de juicio que podría prolongarse uno más", acotó.

"Pero hay que respetar las instituciones, hay que respetar lo que manda un juez, aquí no se juega ni Armando Rivera ni Eduardo Presa, aquí juegan las instituciones y las autoridades", concluyó.

Celebración magra de panistas aquí

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

Con una concentración en el Jardín Corregidora el Partido Acción Nacional encabezado por sus dirigentes Rafael Puga Tovar y Alfredo Arévalo Morales, celebraron el triunfo de Felipe Calderón.

Citaron para las 13:00 horas pero ante la escasa concurrencia reprogramaron el acto para las 18:00 horas.

Tan pronto como se confirmó la noticia, los panistas recorrieron algunas calles de la ciudad, enarbolando sus banderas y con claxonazos, festinaban el triunfo de Felipe Calderón.

En entrevista, Rafael Puga Tovar, adelantó que el próximo 16 de los corrientes, en la ciudad de México habrá desfile y ese día los



ASI CELEBRARON los panistas el triunfo de Felipe Calderón.

perredistas y simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador, expresaron lo que a su interés convenga.

Dijo también que el uno de diciembre Felipe Calderón, recibirá la banda presidencial de manos del Presidente Fox.

Ante la advertencia del perre-

dismo local, de manifestaciones, Puga Tovar, externó que están en todo su derecho de realizarla siempre y cuando se desarrollen dentro del marco legal.

Considera que no es tiempo de manifestaciones sino de buscar acuerdos y conciliaciones en beneficio de México y Querétaro.

Convergencia sin regidores en municipio de Ezequiel Montes

El representante de este partido en la demarcación, dijo que a pesar de ello serán una institución con propuestas y trabajo sobre el quehacer de gobierno

Ezequiel Montes

Jorge Espitia

El partido Convergencia en Ezequiel Montes no tendrá representante en el cabildo; sin embargo su dirigente en esta municipalidad, Juan Dávila Peregrino, afirmó que este instituto político realizará trabajo político y social en las 22 comunidades rurales y gestionará con la siguiente administración con actitud prepositiva, con crítica pero con propuesta para resolver problemas y atender las necesidades de la población.

Dávila Peregrino afirmó que la exigencia de este partido de oposición respecto al gobierno que a partir del 1 de octubre encabezará el priista Martín Vega Vega, será que cumpla con sus promesas de campaña.

"Que se dediquen a hacer bien su trabajo, que cumplan con las promesas que se hicieron en campaña y no promesas, sino propuestas, que las cumplan".

El también ex candidato a la Presidencia Municipal de Ezequiel Montes, afirmó que hoy los ezequielmontenses están en posición de exigir los resultados que prometió su gobernante, al considerar que cuando Martín Vega anduvo en campaña tuvo que realizar un estudio de lo que podía comprometer y proponer a la población.

El dirigente del partido naranja en Ezequiel Montes, reconoció sin embargo que los presupuestos que se han asignado históricamente a la autoridad municipal son pequeños, respecto a las grandes carencias, rezago y necesidades de sus habitantes, por lo que reiteró que los partidos políticos tienen la gran obligación de sumarse al trabajo a favor de elevar la calidad de vida de los habitantes de Ezequiel Montes, a través de realizar constantes gestiones a través de los representantes en el congreso estatal y federal en busca de impulsar la ampliación de los techos presupuestales para los municipios del interior.

Evitará el choque regidor del PVEM en Corregidora

Para Ricardo Astudillo, lo importante en estos tiempos de incertidumbre nacional es tener una postura de conciliación y de propuesta

Corregidora

Eduardo Rea

El regidor electo en el municipio de Corregidora y Presidente del Comité Directivo Municipal del PVEM, Ricardo Astudillo Suárez, afirmó que su participación al interior del ayuntamiento en la administración 2006-2009 no será de choque o confrontación.

En este renglón señaló que la postura del PVEM ante los problemas que se viven a nivel nacional con la elección del Presidente de la República, lo menos que pueden hacer como miembros activos de la política es generar más choque por lo que inter-

pondrán la conciliación y la propuesta en apoyo.

"El primero de octubre es una nueva etapa y yo espero llevarme bien tanto con el presidente municipal electo de Corregidora, Germán Borja, como con mis compañeros regidores aunque sean de otros partidos, y las propuestas que ellos presenten que a mi consideración y de mi partido sean viables las vamos a apoyar y yo espero la misma respuesta de ellos hacia nosotros".

Sin embargo Ricardo Astudillo, refirió que esta postura no representa que será sumiso a las determinaciones de los regidores de Acción Nacional que hacen mayoría en el ayuntamiento, pues hará valer su voz en caso de que intenten imponer el mayoritismo.

"Yo siempre he sido de la idea de que el voto no lo podrán mayoritar pero la voz no, y si vamos a empezar con acciones en las cuales se quiera mayoritar todas a todas, entonces vamos a tener que hablar y sobre todo de las propuestas que el partido verde propondrá".

Dicen que Armando Pimentel ya cumplió su ciclo

Busca el PVEM en SJR renovación de dirigencia

La regidora de este partido en la demarcación, Yolanda Rodríguez Otero, adelantó que su partido ya planea cambios en la conformación de su estructura estatal

San Juan del Río

Guillermo Contreras

Yolanda Rodríguez Otero, regidora y miembro del Partido Verde Ecológico de México en San Juan del Río, asegura que para finales del presente mes se llevará a cabo una reestructuración del organismo político en donde se pretenden renovar las dirigencias municipales.

La entrevistada explicó la necesidad de que en esta demarcación se haga un cambio en la titularidad de la dirigencia local, toda vez que Armando Pimentel, ha estado al frente de la misma por varios periodos.

Aclaró que la ciudadanía es la encargada de juzgar el trabajo del presidente del partido; sin embargo, manifestó

que por salud democrática del órgano, es necesaria una rotación que permita a otros miembros encabezar al partido e incrementar el número de afiliados, el cual dijo ha crecido muy poco desde los últimos 3 años.

"Hemos tenido algunas reuniones con la dirigencia estatal, en donde se nos ha dicho que para finales del presente mes se dará una reestructuración del Partido Verde a nivel estatal.

"En lo que respecta a San Juan del Río, esperamos que haya una transición democrática ya que el presidente Armando Pimentel, ha estado al frente del partido por muchos años, entonces yo considero que por salud del partido debe cambiar su titular, pero ello se determinará a través de un proceso democrático".

Rodríguez Otero reiteró la necesidad de incrementar el número de afiliados y

el realizar actividades de impacto ecológico en materia del rescate del Río San Juan, o bien promover el reciclado de desperdicios sólidos, ya que sólo de esta manera se puede involucrar a la ciudadanía e invitarlos a cuidar el medio ambiente.



Yolanda Rodríguez Otero, regidora y militante del PVEM.

WILHELMO CONTRERAS

Reciben en Ezequiel Montes recursos de entrega-recepción

La administración entrante notificó que ya cuentan con los 50 mil pesos que por ley les corresponden para los gastos administrativos

Ezequiel Montes

Jorge Espitia

Martín Vega Vega, presidente municipal de Ezequiel Montes para el periodo 2006-2009, informó que ya recibió de la presente administración municipal que encabeza el panista Gilberto Carlos Montes García, los recursos de transición, equivalentes a 50 mil pesos.

Explicó que con estos recursos, públicos se cubrirán los cursos de capacitación de los funcionarios públicos que

integrarán el gabinete de colaboradores del Gobierno Municipal 2006-2009.

"Los recursos de transición es para las capacitaciones para mi equipo que son 50 mil pesos que es lo que nos están entregando, aquí en tesorería, para toda la capacitación, para el equipo de entrega".

Agregó que hasta hoy no conoce los estados financieros, ni los montos de los recursos que dispondrá en las arcas, el ayuntamiento 2006-2009, para su operación durante los primeros 3

meses de Gobierno, ya que hasta hoy se realizan los primeros acercamientos con la actual administración municipal.

"Los recursos de transición es para las capacitaciones para mi equipo que son 50 mil pesos que es lo que nos están entregando, aquí en tesorería, para toda la capacitación, para el equipo de entrega".
Martín Vega Vega
Alcalde electo de Ezequiel Montes

Sin precisar los nombres de sus colaboradores cercanos, Vega Vega informó que además de haber nombrado

a su comisión de recepción, trabaja en la integración de su equipo.

Martín Vega reiteró que en la selección de su equipo de trabajo se exige como requisitos fundamentales a los aspirantes a integrarse, ser originarios o radicados en Ezequiel Montes, acreditada capacidad profesional, vocación de servicio, experiencia probada en su área de especialidad, actitud de servicio y cualidades como honestidad y humildad.

"Estamos en integración, de los mismos funcionarios que van a estar en el equipo de entrega, van a ser también funcionarios...".

El edil Martín Vega reiteró su compromiso de integrar a su equipo de colaboradores y gabinete legal a ezequielmontenses preferentemente.



Martín Vega Vega, alcalde electo de Ezequiel Montes.

JORGE ESPITIA

1m

Festeja PAN de San Juan triunfo de Felipe Calderón

El presidente de este partido en la demarcación, dijo que se planearán festejos para celebrar el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación

San Juan del Río

Guillermo Contreras

El Partido Acción Nacional (PAN) en el municipio de San Juan del Río, se congratuló por la determinación del Tribunal Superior del Poder Judicial de la Federación, de nombrar a Felipe Calderón Hinojosa, como legítimo presidente de la república mexicana, para el periodo 2006-2012.

De acuerdo con Guillermo Vega Guerrero, presidente del blanquiazul en la demarcación, llevarán a cabo una serie de festividades entre las que se encuentran la celebración de una misa católica.

Por su parte el Presidente electo en este municipio Jorge Rivadeneyra Díaz, recordó que durante su visita por San Juan del Río, Felipe Calderón, se comprometió a construir un libramiento que irá desde Palmillas hasta Tequisquiapan, además se invertirán recursos para la construcción de un corredor turístico-industrial;



Guillermo Vega Guerrero, presidente del PAN municipal.

ambos proyectos dijo generarán una gran cantidad de empleos a mediano plazo.

"Haremos de organizar

una misa católica, organizada con motivo de darle gracias a Dios verdad, y orar para que todos los mexicanos encuentren claridad en sus pensamientos, para que encuentren una solución a este asunto; entonces éste es el posicionamiento del Partido Acción Nacional".

Ambos actores políticos coincidieron en que una vez que se dio el veredicto final por las instancias correspondientes, los mexicanos deberán de acatar la determinación democrática de que Calderón Hinojosa, será el próximo presidente de la República, razón por la cual dijeron, seguramente el presidente electo de la nación buscará nuevamente un acercamiento con Andrés Manuel López Obrador, con la intención de conciliar razones, por el bien del país.

2m

Podría dejar deudas el Ayuntamiento de SJR

El Oficial Mayor dijo que se hace lo posible para no dejar pendientes a los funcionarios entrantes, aunque la liquidez es débil

San Juan del Río

Guillermo Contreras

El actual gobierno de San Juan del Río corre el riesgo de heredar deudas referentes a diversos proveedores para la próxima administración, advirtió el titular de Oficialía Mayor, Adolfo Quiroz Suárez.

El funcionario aseguró que se hace todo lo posible por saldar las cuentas pendientes reduciendo a su mínima expresión el gasto corriente, y dejando únicamente aquello indispensable como lo es el área de servicios municipales y obras públicas.

Sin embargo, debido a la falta de liquidez y al cierre del periodo, se cuenta con una serie de pagos retrasados.

El funcionario dijo que el alcalde José Luis Gutiérrez Legorreta dio instrucciones para que iniciando su gestión de 5 meses, se procure liquidar las cuentas más antiguas y poco a poco terminar con el proceso, a pesar de ello son varios millones de pesos los que aún quedan pendientes por saldar.

"Es verdad, se corre el riesgo de que se queden algunos pendientes para la próxima administración, pero te aseguro que estamos haciendo todo lo posible por liquidar las cuentas que tenemos con nuestros proveedores.

"En algunos casos como Servicios Municipales y Obras Públicas debemos invertir recursos de forma permanente porque la ciudadanía así nos lo demanda, pero existen otros rubros que hemos tratado de disminuir (...) los empleados saben que debemos economizar y la intención es liquidar todo antes de que termine este gobierno".

Quiroz Suárez concluyó diciendo que el gobierno saliente tiene problemas financieros, más no se encuentra en crisis, finalmente descartó que se pudiera pedir un préstamo para saldar las cuentas pendientes, toda vez que se dejaría aún más endeudada a la administración entrante, situación que explicó se trata de evitar a toda costa.

ACTORES Y ESCENARIOS



Luis Gabriel Ochoa

'Ganamos'

Ayer mismo comenzaron a llegar a mi teléfono celular y correo electrónico, mensajes de distinguidos panistas -buena parte de ellos electos el pasado 2 de julio- que con un cierto dejo de burla y de ironía me informaban que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) había declarado vencedor de los comicios a Felipe Calderón Hinojosa.

'Ganamos: Felipe Calderón H. Presidente', decían la mayoría de los mensajes de texto que seguramente fueron enviados en cadena a todos sus contactos, y en especial a aquellos que hemos venido insistiendo que, en las elecciones, se cometió un fraude de alturas insospechables.

Los remitentes del mensaje tienen toda la razón del mundo cuando dicen "ganamos", pero sólo si se refieren al alto clero que hizo política a pesar de que lo tiene prohibido expresamente por la Constitución; a la radical ultraderecha de este país representada por El Yunque, que cada vez se adueña más de las instituciones; o a los empresarios que decidieron enlodar el proceso electoral financiando ilegalmente abominables spots que confundían al electorado y orientaban el voto a favor del panista.

Tienen toda la razón los autores de los mensajes cuando dicen "ganamos", pero sólo si se refieren a Vicente Fox Quesada, que traicionó su promesa de acatar y hacer respetar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; o a sus esposas **Marta Sahagún**, o a sus hijos los bribones **Bibriesca**, que se enriquecieron brutal y escandalosamente después de que su madre contrajo nupcias con el Presidente.

O si se refieren a **Hil del Brando Zavala**, que ventajosamente y gracias a su estatus de ciudadano incómodo ganó decenas, tal vez cientos, de licitaciones públicas; o a los corruptos 'chátros' sindicales como **Elba Esther Gordillo**, que fue la primera en levantarle la mano a **Calderón**, o como el corrupto **Victor Flores Morales**, acusado de asesino por los trabajadores ferrocarrileros.

"Ganamos" deben de estar celebrando con dos o tres botellas de cognac (lo que quiera que eso signifique) "el gobierno de **Mario Marín**, quien a cambio de no ser desconocido como gobernador por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, pintó de azul a Puebla. O las demás élites prístas que se confabularon en contra de **Roberto**

Madrera y que terminaron aliándose con el PAN (alianza que seguramente volvería matar a muchos de los fundadores del blanquiazul y del mismo PRI).

También "ganamos" debe ser la frase con la que debe estar brindando en algún lugar de la Riviera Francesa **Arturo Montiel**, el corruptorato ex Gobernador que desfalcó las arcas del Estado de México y quien jamás de las jamases será tocado con el pétalo de una citación, porque su hijo putativo, su heredero en el Gobierno, su cachorro **Enrique Peña Nieto**, cambió votos por 'bote'. Es decir votos para **FCH** y 'no bote' (o 'tambor') para **Montiel** el millonario.

Nadie más puede sentirse ganador con la resolución emitida por el TEPF (resolución, por cierto, muy pobre y limitada, hablando única y exclusivamente en términos jurídicos. Lo que da mucho que pensar sobre todo porque la de ayer fue una sentencia que bien hubiera podido dictar, por ejemplo, hasta un agente del Ministerio Público en Querétaro).

Por otra parte, si hay muchas cosas que ocurrieron antes, durante y después de las elecciones que nos dan motivos suficientes para sentirnos desamparados, pobres y perdedores.

El saldo de las elecciones va mucho más allá de la unificación del candidato de la derecha; en el proceso electoral los ciudadanos perdimos al IFE y al TEPJF que hasta antes de las elecciones eran las instituciones mejor calificadas por los ciudadanos (hoy según encuesta de El Universal por lo menos el 39 por ciento de los mexicanos no creen en ellos). ¿Cómo nos van a regresar a los ciudadanos el Instituto Federal Electoral? ¿Cómo se lo vamos a quitar de las manos a quienes entronizaron a **Calderón**? Crimen sin castigo. Mejor dicho, Crimen con premio.

En el proceso, y me parece que mucho tiempo atrás de que éste comenzara, también perdimos a la Presidencia de la República como institución, como ideal republicano. También perdimos al amigo, al vecino,

y hasta al familiar que nos veía, y que nos seguía viendo muy seguramente, como su enemigo mortal por no pensar como ellos.

Lo peor de todos es que el resultado del proceso electoral que ayer concluyó formalmente con la inapelable sentencia del TEPJF es la incertidumbre que se ha quedado entre nosotros.

¿Qué va a pasar mañana cuando **Felipe** acuda al Congreso General a protestar la Constitución? ¿Hasta dónde podrá ser pacífica la resistencia civil encabezada por **AMLO** y asistencia civil del Gobierno federal privilegiará el diálogo a la confrontación directa? ¿Qué va a pasar mañana?

No. No creo que alguien en este momento decristis y de oscuridad para nuestro país alguien pueda decir, y lo que es más jactarse, de haber ganado algo.

TRASBAMBALINAS

El pleito reactivado entre **Eduardo Presa**, de la tercera vía, y **Armando Rivera**, de los neopanistas, no es para nada casual... Hace poquito más de un año el primero acusó al segundo de haber desviado del erario municipal 30 millones de pesos... En respuesta el segundo denunció al primero por el delito de difamación y calumnias -delitos que no tendrían por qué existir en el Código Penal si la actual Legislatura hubiera trabajado correctamente- ante la Procuraduría General de Justicia en el Estado... **Presa** actuó sólo pero acompañado... Me explico: él acusó al Alcalde **Alfredo Botello**, así se lo pidió... Después de todo sería protegido... El lamentable 'affaire' tuvo varios resultados políticos: primero el Gobernador **Francisco Garrido** ordenó en corto la salida de **Presa** del Comité Directivo Municipal del PAN... Segundo, a cambio de la negociación, el secretario general de Gobierno, **Gabriel Ballesteros**, dejó el cargo... **Eduardo** por **Gabriel** o **Gabriel** por **Eduardo**, como usted lo quiera ver... Otro efecto de la denuncia pública hoy enlatada por el Procurador (que dice que no actúa faciosamente) fue que **Eduardo** buscara ser candidato panista al Senado de la República 'con todo el apoyo' de los duros del PAN quienes le prometieron 'pagarle' el favor... Pero no lo apoyaron... Todo lo contrario, operaron en su contra para que en su lugar llegara **Eduardo Nava Bolaños**... Lo que causó un rompimiento en el antiguanaliento blindado proyectado de los duros... Con la salida de **Presa**, comenzó a consolidarse la Tercera Vía, que en la historia personal de **Presa** (que a partir del 1 de octubre será secretario municipal en SJR) refleja sus ideales: ni con **Armando** ni con **Botello**...

Comentarios, felicitaciones por el triunfo de Calderón y columnas anteriores en la página del autor: www.aye.com.mx

Causa rección contradictoria el resultado de elecciones

I PORTERESA MORENO

Las primeras reacciones contradictorias entre sectores ciudadanos ya se dieron. Representantes del sector empresarial llamaron 'mal perdedor' a **AMLO** y respaldaron al **TRIFE**; la representante de las Redes Ciudadanas, **Alicia Colchado**, afirmó: No nos vamos a dejar.

El presidente de la delegación queretana de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco), **Mauricio Kurj Gopzález**, afirmó que la resolución del Tribunal Federal Electoral (TRIFE) a favor de **Felipe Calderón Hinojosa**, dio certidumbre al Instituto de Trabajo realizado por el Instituto Federal Electoral (IFE).

"Por un lado le da certidumbre al IFE, es una forma de que el **TRIFE** apoye a la institución porque hizo un trabajo responsable y yo creo que es momento de aplaudirle a las instituciones y llegar al momento de los actores políticos como **Felipe Calderón** y **Andrés Manuel**, en el sentido de que tienen que estar a la altura de los tiempos".

Por separado, el prosecretario de la Confederación Nacional de Cámaras de Comercio (CONCANACO), **Martín Romo Villegas**, afirmó que la resolución del **TRIFE** es transparente.

"Me parece muy bien que se haya definido, las declaraciones del magistrado presidente haciendo un recuento de cómo se llevó a cabo el trabajo me parecieron muy puntuales y no deja lugar a dudas sobre la resolución. **Andrés Manuel López Obrador** es un mal perdedor".

Entrevistada durante la reunión de ciudadanos a favor de la democracia, integrada por simpatizantes de **Andrés Manuel López Obrador**, **Alicia Colchado**, representante de las Redes Ciudadanas en Defensa del Voto, comentó que las acciones de protesta continuarán.

"Nosotros le vamos a seguir informando a la gente, vamos a seguir volanteando y comentando que México no se puede quedar así, no podemos tener un 88 igual y que no pasa nada, por menos de lo que pasa aquí, en otros lugares ha sido un problema muy fuerte, vamos a continuar en pie de lucha. No podemos olvidar que el día de hoy hay 50 millones de personas que no comieron y que esa realidad lejos de cambiar con el resultado que dieron hoy, va a empeorar".

W Nosotros le vamos a seguir informando a la gente, vamos a seguir volanteando y comentando que México no se puede quedar así, no podemos tener un 88 igual y que no pasa nada, por menos de lo que pasa aquí, en otros lugares ha sido un problema muy fuerte, vamos a continuar en pie de lucha".

ALICIA COLCHADO
Representante de las Redes Ciudadanas en Defensa del Voto

ASTERISC*

• **¿ROMPIMIENTO?**- Tal parece que el activismo con que **Gustavo Buenrostro Díaz** ha tomado el asunto de su participación como representante político de la Convención Nacional Democrática que apoya al candidato presidencial de la coalición Por el Bien de Todos, **Andrés Manuel López Obrador**, empieza a causar algunas molestias.

• **CELOSOS.**- Pero no crea que se trata de molestias para el grupo en el poder dentro del Gobierno estatal, sino que es dentro del Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática, quienes se empiezan a incomodar con el abogado queretano que se ha convertido en un hombre cercano a los afectos del influyente **Manuel Camacho Solís**.

• **TACITA DE CAFÉ.**- Una muestra de que cómo están las cosas, es lo que sucedió ayer por la mañana durante su encuentro en el restaurante 1810, donde el ex candidato a senador por el PRD fue aceptado a regañadientes por el dirigente estatal perredista, **Pablo González Loyola Pérez**.

• **TÉ PARA TRES.**- Eran minutos

antes de las 11:00 horas, cuando **Gustavo Buenrostro** llegó al restaurante, para su habitual conferencia de prensa semanal: en una mesa, se encontraba ya **Pablo González Loyola** haciendo lo propio con otros perredistas. **Buenrostro Díaz** se acercó a la mesa y pidió permiso para sentarse.

• **MMMM.**- La respuesta de **González Loyola Pérez** no podía más reveladora del ánimo que priva entre ambos. Palabras más, palabras menos, le dijo: "Pues aquí ya todos dijeron lo que tenían que decir, pero si quieres siéntate". Ante lo caldeado de la situación, los presentes nada más se miraron entre sí.

• **CÓRTALA.**- Pero no quedan ahí las cosas. Hay rumores de que hoy se va a reunir el Comité Directivo Estatal del PRD para decir el procedimiento a seguir en el caso de **Gustavo Buenrostro**, ya que sienten que les ha quitado foro y, en pocas palabras, lo que quieren hacer es zafarlo.

• **PACTO SECRETO.**- Y es que **Pablo González Loyola** algo se trae entre manos, ya que hace unas semanas se reunió en corto con los alcaldes electos perredistas de Tequisquiapan y Arroyo Seco, para pedirles que hicieran un pacto con él para apoyarlo en un proyecto per-

sonal que estaba preparando.

• **¿DE QUÉ SE TRATA?**- Ambos alcaldes electos le dijeron que sí, que contara con ellos para lo que fuera. Sin embargo, a todos les hallamos la atención que el dirigente perredista haya planteado en esa mesa un pacto para un proyecto personal. En el caso de los dos futuros presidente municipales no hay problema porque ya tienen su foro asegurado.

• **¡AGUASI!**- Sin embargo, donde ha causado muchas sospechas, es en los círculos de análisis del propio PRD, ya que eso implica que va a empezar a operar para excluir a gente que ahora mismo le resulta incómoda para lograr sus objetivos y se le podría poner en el camino.

• **CHORCHA.**- Durante los últimos tres años, algunos de los diputados se dedicaron a dejar para mañana lo que podían hacer hoy. Así, fueron acumulando trabajo, esperando que otros se lo resolvieran. Lo importante para algunos de los legisladores locales queretanos, fue disfrutar del poder que les da su membresía.

• **¡ZAPE!**- Sin embargo, no contaban con la astucia de **Edmundo Guajardo Treviño**, **Raquel Jiménez Cerrillo**, **Fernando Orozco Vega** y **Ri-**

cardo Ortega Pacheco, presidente e integrantes de la Comisión Permanente, quienes han convocado a Periodo Extraordinario.

• **A CHAMBEAR.**- El objetivo de **Edmundo Guajardo** y sus compañeros de la Mesa Directiva, es que los diputados que se dedicaron a cultivar el arte de la flojera, regresen a hacer su trabajo y saquen los pendientes que tienen en sus respectivas Comisiones legislativas, por las cuales reciben 12 mil pesos mensuales extras.

• **DISTRAÍDOS.**- Y es que, los diputados tienen actualmente 43 asuntos pendientes en las 25 comisiones ordinarias que integran la Legislatura queretana, de modo que cada legislador presida una. Lo que revela que muchos de ellos no hicieron su trabajo, a lo que se le suma que este año se la pasaron ocupados en el proceso electoral en el que todos participaron. Hasta el Oficial Mayor, **Orlando Ugalde**, anduvo apoyando a **Roberto Madrazo**.

• **EL DE ATRÁS PAGA.**- Aunque, claro, habrá quienes decidan que ya terminaron su trabajo y que se hagan bolas los diputados de la LV Legislatura, que tomarán protesta el 26 de septiembre, para que tengan algo en qué retenerse mientras empiezan a agarrar el ritmo de trabajo de la Legislatura.

Respaldan a Presa en San Juan del Río

El Jorge Rivadeneyra señaló que a él no le han informado de algún impedimento para que se incorpore a trabajar a su Administración

IPOR ERIDPACHECO/
PABLO ALEMÁN

Jorge Rivadeneyra Díaz, Alcalde electo en San Juan del Río, sostuvo que Eduardo Presa Ampudia tiene todo su apoyo en el juicio que sostiene contra el Edil capitalino, Armando Rivera Castillejos, por lo que confió en que se incorpore a su administración como secretario de Desarrollo Municipal.

Jorge Rivadeneyra, quien rescató para el Partido Acción Nacional la presidencia de San Juan del Río, sostuvo que él no ha sido notificado sobre algún motivo que pudiera impedir a Presa Ampudia a incorporarse como funcionario público a su Administración y destacó que ha contribuido de manera importante en su proyecto.

"Las contribuciones que él ha tenido son muy significativas con nuestro proyecto para el desarrollo de San Juan, y por supuesto que si en algún momento nosotros fuéramos notificados de algún impedimento que tuviera el señor Presa, obraríamos en consecuencia", aclaró.

Sin embargo, Rivadeneyra Díaz consideró que la denuncia que interpuso el Alcalde Armando Rivera ni siquiera va a prosperar, por lo que para él es un asunto que no debió llegar a los tribunales.

"Nosotros pensamos que las contribuciones de Eduardo son significativas, es un asunto entre particulares y aparte del fondo del asunto es algo que a nosotros (no nos incumben), nosotros creemos en la libertad de prensa, en la libertad de que la gente se exprese", puntualizó.

Además aclaró que el asunto es un problema entre Armando Rivera y Eduardo Presa, y señaló que en estos momentos Presa Ampudia cuenta con todo su apoyo.

"Ahorita (tiene) todo nuestro apoyo, todo nuestro apoyo (está), con Eduardo Presa, porque para la posición a la que lo estamos invitando sabemos que tiene todas las credenciales", dijo.

"No pensamos que haya sido un asunto que haya tenido que lle-

gar al nivel al que ha llegado, en cualquier caso a mí me parece que él estaba en su derecho, el haber llevado esto a los tribunales, pues a mí me parece que, tiene su derecho, pero nosotros pensamos que esto no debió llegar a los tribunales", detalló.

"Esto no podría ser un rompimiento entre el equipo de Armando Rivera y la Administración de Jorge Rivadeneyra".

"Es que Armando Rivera es amigo mío, entonces yo no veo ninguna relación, es un rompimiento entre Eduardo Presa y la Administración de Armando Rivera y nosotros no vamos a comprar problemas ajenos", sentenció.

Armando Rivera manifestó que necesitaba ser un verdadero torero Jorge Rivadeneyra para tener en su gabinete a Eduardo Presa, entonces es un buen torero?

"Respeto mucho lo que dice Armando lo considero mi amigo, entiendo que ellos tienen una diferencia Eduardo desde que yo lo conozco tiene buenas ideas para San Juan del Río, es una persona que está comprometida con el desarrollo de la cultura, del turismo, de la parte empresarial, bueno ese perfil nos es muy atractivo y necesitamos a alguien con ese perfil y si es necesario que nos llamen toreros para defender nuestra convicción por supuesto lo haremos".

"En San Juan del Río no existen personas que cubran los perfiles para ese puesto, en vez de un queretano?"

"Hay muchos sanjuanenses que son capaces, pero ahorita no tenemos a nadie considerado porque no es necesario que consideremos a nadie, pero por supuesto que hay el talento aquí".

"Por qué no se consideró a un sanjuanense para el puesto?"

"Porque desde nuestro punto de vista es una persona que está muy comprometida con San Juan del Río, sus negocios han estado en San Juan, su rancho es colindante con este municipio, pensamos que para fines prácticos es un sanjuanense en realidad".



FOTO: PABLO ALEMÁN

RIVADENEYRA DÍAZ consideró que la denuncia que interpuso el Alcalde Armando Rivera ni siquiera va a prosperar.

'Es asunto de particulares'

IPOR ANGELES OCAMPO

"Un asunto entre particulares", sostuvieron la dirigencia estatal y municipal del Partido Acción Nacional, respecto a la disputa legal entre los dos panistas, Eduardo Presa y Armando Rivera. Los dirigentes advirtieron que será decisión de Jorge Rivadeneyra, Alcalde electo de San Juan del Río, incluir o no a Presa Ampudia en su gabinete.

"Es un asunto entre particulares... No tenemos por qué tener una opinión sobre un conflicto entre particulares. (Afecta al partido), de ninguna manera porque son dos panistas, pero están en un conflicto personal. Cuando hubo una acusación sin fundamentos en su momento nosotros tomamos cartas e hicimos pública la reprobación a este hecho", señaló el dirigente estatal.

El lunes pasado, el Alcalde capitalino, Armando Rivera Castillejos, informó que desde hace cuatro semanas un juez le instruyó al procurador ejercer acción penal en contra del ex dirigente municipal del PAN, Eduardo Presa por el delito de difamación y calumnias.

Las acciones cometidas por Presa Ampudia fueron que el 22 de mayo del 2005 envió desde su fax personal un comunicado de prensa a las redacciones de los medios de comunicación donde denunciaba el desvío de más de 30 millones de pesos en la Administración municipal de Armando Rivera.

Los afectados por la supuesta difamación realizada por el ex dirigente del PAN municipal son el mismo Edil capitalino Armando Rivera; la secretaria de Gobierno Municipal, Yvette de Guadalupe Coutiño Audifred; el magistrado del Tribunal de Responsabilidades Administrativas, Marcos Aguilera y Héctor Jiménez Arceola.

Al respecto Puga Tovar señaló que invitó a Eduardo Presa a conformar el gabinete municipal de San Juan del Río, será una decisión de Jorge Rivadeneyra.

Por su parte el dirigente municipal, Alfredo Arévalo Morales señaló que "Jorge Rivadeneyra (Alcalde electo de San Juan del Río) deberá valorar su estrategia y quizá tenga que platicar con el comité estatal (para invitarlo o no a Presa Ampudia)".

Vislumbra Botello panorama 'halagador'

IPOR CUPERTINO RAMÍREZ

Tras enterarse que los magistrados del Tribunal Federal Electoral (TRIFE) reconocieron a Felipe Calderón Hinojosa como ganador de la contienda por la Presidencia de México, el secretario de Gobierno en Querétaro, Alfredo Botello Montes, dijo vislumbra un panorama 'halagador'.

"Primeramente, el escenario para Querétaro, obviamente es un escenario halagador, ya que con Felipe Calderón, el Gobierno del Estado, el Gobernador Paco Garrido tiene una excelente relación y, esperamos buenos tiempos para Querétaro", auguró ayer el funcionario estatal.

En conferencia de prensa que ofreció al medio día, luego de conocer la resolución del TRIFE, Botello Montes adelantó

que van a trabajar con el Gobierno Federal como hasta el momento lo han hecho.

De cara al desfile militar y festejos por el aniversario de la Independencia de México, el responsable de la política interna en el Estado consideró que no tendrá complicaciones.

"Y respecto al 15 y 16 de septiembre, creo que no va a haber ninguna complicación para que se lleven a efecto las dos ceremonias, tanto la del Grito como la del Desfile", opinó a pesar de que en el Zócalo de la Ciudad de México, donde se llevan a cabo estos eventos, permanecen los simpatizantes de Andrés Manuel López Obrador, quienes aducen un fraude electoral.

Así es que Alfredo Botello negó que tras la resolución del TRIFE el escenario político del país vaya a complicarse.

'Tendrá que demostrar el diálogo permanente'

IPOR ANGELES OCAMPO

Diálogo permanente es uno de los retos que tendrá que enfrentar y demostrar el Presidente de la República electo, Felipe Calderón Hinojosa, señaló el coordinador de la bancada del PAN en el Congreso local, Apolinar Casillas. Al respecto el dirigente estatal, Rafael Puga Tovar, manifestó que Calderón tiene la sensibilidad y capacidad para construir un México moderno en beneficio de todos.

"Políticamente creo que esto le da solidez a las instituciones, le da fortaleza al virtual presidente electo y le pone frente un enorme reto... ya lo apuntaba el propio Felipe Calderón, el mensaje de las urnas para los gobernantes es que tenemos una obligación permanente de buscar el diálogo, entonces éste es un enorme reto que tendrá que enfrentar y demostrar Felipe Calderón desde hoy".

Ayer, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de manera unánime, los siete magistrados declararon Presidente electo de México al panista Felipe Calderón, luego de confirmar que obtuvo la mayoría de votos en las elecciones del 2 de julio pasado, a pesar de concluir que si existieron diversas irregularidades en el proceso electoral, encabezadas por 'la indebida intervención' del Presidente Vicente Fox, pero que éstas no fueron de tal gravedad como para invalidar la elección presidencial.

Por su parte el dirigente estatal, Rafael Puga Tovar, manifestó que Felipe Calderón tiene la sensibilidad y capacidad para construir un México moderno en beneficio de todos y principalmente de los que menos tienen.

"Estamos muy contentos por-



FOTO: KARINA CAMACHO
APOLINAR CASILLAS coordinador de la bancada del PAN.

que somos panistas y fue nuestro candidato, y en segundo lugar porque más allá de cualquier pretensión partidista, Felipe Calderón tiene la sensibilidad y capacidad y la altura y con miras para construir, en este México plural que se mostró el 2 de julio, un México moderno en beneficio de todos y principalmente de los que menos tienen", indicó.

Además advirtió que, como lo dijo Felipe Calderón: "vamos a rebasar a López Obrador por la izquierda, con los programas y en beneficio de los que menos tienen". Agregó que esta etapa de transición democrática obliga a fortalecer las instituciones y mejorar el marco legal en materia electoral.

"En México nuestra Ley Electoral tiene algunas lagunas y hay que reflexionar sobre ellas y dejar claramente si se vale o no la intervención de los gobiernos estatal y federal... Coincido con el Tribunal en que tenemos lagunas en la Ley Electoral que es un punto de reflexión y hay que ponernos de acuerdo todos para evitar esas lagunas", dijo Puga Tovar.



CELEBRAN VICTORIA

Los panistas también regalaron calcomanías que llevaban los colores de la bandera de México que traía escrito 'El 2 de julio ganó México' y el nombre de Felipe Calderón.

Festeja el PAN triunfo de Felipe

Militantes del Partido Acción Nacional acudieron al Jardín de la Corregidora, en el que repartieron pulseras y calcomanías

IPOR ANGELES OCAMPO

Horas después que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) emitiera el fallo de su resolución y declarara a Felipe Calderón como Presidente electo, la dirección estatal y municipal del PAN en la entidad convocaron a la ciudadanía a un festejo en el Jardín de la Corregidora.

Apenas 15 militantes, entre coordina-

dores, miembros de campaña y dirigentes de los comités acudieron al Jardín central de la Corregidora para festejar el fallo del Tribunal a favor de Felipe Calderón y celebrar así que 'México ya tiene próximo Presidente de la República'.

La invitación fue a las 13:00 horas, sin embargo a las 13:20 llegó la primera camioneta con logotipos de campaña de Felipe Calderón, quienes con altavoz invitaron a la gente a festejar con ellos

y vociferaron que 'México ya tiene Presidente de la República'.

Anticipando el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) los panistas tenían preparado el festejo, ya que a la gente que pasaba por la calle Corregidora le repartieron pulseras con la leyenda 'La elección la hicimos todos, por un México en paz'.

Además regalaron calcomanías con los colores de la bandera de México de arriba hacia abajo con la leyenda 'El 2 de julio ganó México'; y en ambas laterales de la calcomanía, franjas de color azul con el nombre de Felipe Calderón.